



Hebdomadaire d'information sur la vie des communautés chrétiennes de Roux Centre-Bassée-Hubes

Numéro 2025/13

Dimanche 30 mars 2025

« TON FRÈRE QUE VOILÀ ÉTAIT MORT, ET IL EST REVENU À LA VIE »

4ème dimanche de Carême. 1ère lecture : du livre de Josué (Jos 5, 9a.10-12). Psaume (Ps 33 (34)).
Deuxième lecture: de la deuxième lettre de saint Paul apôtre aux Corinthiens (2 Co 5, 17-21). Évangile selon saint Luc (Lc 15, 1-3.11-32).

Ce passage d'évangile nous parle de Jésus qui s'adresse à des publicains et des pécheurs qui s'approchent de lui, ce qui suscite le mécontentement des pharisiens et des scribes. Il raconte alors la parabole du fils prodigue qui illustre parfaitement l'amour inconditionnel de Dieu pour tous, en particulier pour celles et ceux qui se sont égarés. Dans notre monde moderne, de nombreuses personnes se sentent perdues, en quête de leur identité. Beaucoup cherchent à s'affranchir des attentes familiales ou sociétales. Cela peut les amener à prendre des décisions impulsives, comme le fils prodigue qui demande son héritage et s'en va vivre loin de chez lui. Le vécu du fils prodigue résonne avec de nombreuses expériences humaines, et chacun peut, à un moment donné, se sentir comme lui dans sa propre vie. Parfois, des décisions malavisées, basées sur des émotions ou des impulsions, peuvent nous mener sur un chemin difficile, semblable à celui du fils prodigue. D'autres personnes peuvent se sentir insatisfaite de sa vie actuelle, que ce soit sur le plan professionnel, personnel ou émotionnel. Cette insatisfaction peut conduire à des choix radicaux, comme un changement de mode de vie. Ou encore, dans notre société axée sur le consumérisme et le plaisir immédiat, certaines personnes peuvent être tentées de poursuivre des styles de vie hédonistes, négligeant leurs responsabilités et leur bien-être à long terme. Dans un monde de plus en plus connecté, beaucoup se sentent seuls ou incompris, ce qui peut les pousser à rechercher des relations ou des environnements qui semblent plus accueillants, même si cela implique de s'éloigner de leurs proches. Tout le monde fait des erreurs... "Que celui d'entre vous qui est sans péché jette le premier la pierre contre elle" nous disait Jésus dans l'évangile de Jean 8,6-7. face à cela, Jésus nous invite à réagir comme Dieu notre Père. Celui-ci, comme le père de la parabole, attend que son fils lui revienne et il l'accueille avec amour et sans jugement. Plus encore il décide de fêter son retour car il est revenu à la vraie VIE. Cela nous rappelle l'importance du pardon dans nos relations. Aujourd'hui, nous sommes souvent confrontés à des conflits familiaux, des ruptures amicales, ou des tensions sociales.



L'exemple du père nous invite à adopter une attitude de réconciliation, à tendre la main à ceux qui nous ont déçus ou blessés et qui reviennent vers nous d'une façon ou d'une autre. Les réactions des pharisiens, qui se scandalisent de l'accueil fait aux pécheurs nous confrontent à notre propre attitude envers celles et ceux qui commettent des erreurs ou qui vivent en marge de la société. Cela nous pousse à réfléchir sur notre capacité à accueillir les autres, à comprendre leurs luttes, et à leur offrir une seconde chance. Le frère aîné est offusqué par cette attitude du Père. Il représente à nos yeux ceux qui agissent

plus justement mais qui ne comprennent pas la profondeur de la miséricorde. Dans notre monde où l'on valorise de plus en plus souvent la réussite et le mérite ; il est essentiel de nous interroger sur notre propre attitude : sommes-nous prompts à juger ou à accueillir ? Ce personnage nous invite à reconnaître que la miséricorde ne se mérite pas, mais se reçoit.

La parabole du fils prodigue nous parle d'un amour qui dépasse les attentes humaines. Dans un monde contemporain marqué par des divisions et des jugements rapides, ce passage nous appelle à vivre la compassion ; à prêter attention à celles et ceux qui souffrent et à célébrer le retour, la rédemption et la réconciliation. En ce temps de carême, laissons-nous inspirer par cet amour inconditionnel, et tentons de contribuer à créer des communautés plus inclusives et bienveillantes là où nous vivons au quotidien.

Claudio.

HORAIRE DES CÉLÉBRATIONS.

- **BASSÉE** : Dimanche 23 mars, à 9h30, **ADAL.**
- **CENTRE** : Dimanche 16 mars, à 11h00, **MESSE.**

INFORMATIONS PAROISSIALES

ADIEUX CHRÉTIENS : Ce mardi 25 mars 2025 à l'église de Roux Centre , à 11h00, nous avons célébré les funérailles de Madame DE CARLO Maria, veuve de Antonio CANNIZZARO, domiciliée à la rue de Tunisie, 3 À Roux. Elle était âgée de 96 ans.

UP SAINTE MARIE MADELEINE : HORAIRE DE LA SEMAINE SAINTE ET PÂQUES 2025

- Samedi 12 Avril 2025 à 17h30 : Rameaux à Lodelinsart Ouest - La Bassée- Hubes
- Dimanche 13 Avril 2025 : Dimanche des Rameaux : Messe dans tous les clochers aux heures habituelles du week-end ; *sauf à 11h00 à Heigne (La communauté d'Heigne, rejoint celle de Roux à l'église de Roux)*
- Mardi 15 Avril 2025 à 18h00 : Messe Chrismale à Bonne Espérance, rue Grégoire Jurion, 22—7120 Vellereille-les-Brayeux.
- Jeudi 17 Avril 2025 : Jeudi Saint : Messe à 18h00 à Dampremy
- Vendredi 19 Avril 2025 : Vendredi Saint : Chemin de croix à 15h00 à Dampremy, à la Docherie, à Jumet Gohyssart, et à Roux.
- Vendredi 19 Avril 2025 : Célébration de la passion à 18h00 à la Docherie
- Samedi 19 Avril 2025 : Samedi Saint, Vigile Pascale à 20h30 à Gohyssart.
- Dimanche 20 Avril 2025 : Résurrection du Seigneur : Messe dans tous les clochers aux heures habituelles du week-end ; *sauf à la Bassée et à Roux (La communauté de la Bassée, rejoint celle de la Docherie à l'église de la Docherie, celle de Roux rejoint celle de Heigne à la chapelle de Heigne)*



RENCONTRE CITOYENNE AVEC L'ÉCHEVIN DES CIMETIÈRES MAHMUT DOGRU

A l'invitation du Comité de Roux, Mr l'échevin en charge du cimetière Mahmut Dogru rencontrera les roviennes et roviens afin d'échanger sur les améliorations et les éventuels aménagements à envisager pour notre cimetière. **Ce samedi 29 mars 2025 à 15h30 à la maison de quartier la Rochelle, 2 rue de l'abbaye de Liessies à Roux** (rue derrière l'église).

Toutes les personnes intéressées sont cordialement invitées à participer à cette discussion constructive. Votre contribution est précieuse pour l'évolution de cet espace de recueillement.

Ed. Resp. : Marini Claudio tél. : 071/ 45.15.22

Rue de l'abbaye de Liessies, 1 à 6044 Roux